

## CUENCAS MINERAS

# La Comarca celebra con éxito una nueva edición de su Verano Joven

Setenta personas han participado de la oferta de actividades estivales

Redacción  
Teruel

La Comarca Cuencas Mineras, como viene siendo habitual todos los años, ha proyectado durante esta temporada estival una serie de actividades a través del departamento de Juventud, enmarcadas dentro del Verano Joven, dirigidas a jóvenes con edades comprendidas entre los 12 y los 30 años, residentes o veraneantes.

El objetivo es animarles a la participación y ofrecer alternativa de ocio para los días de verano, además de unir a la población joven y fortalecer lazos sociales entre la juventud de las distintas poblaciones de la comarca, según informó la institución comarcal en una nota de prensa.

En concreto, este año, el departamento de Juventud ha desarrollado distintas actividades como barranquismo, dirigido por la empresa Geoventur, gestionada por un joven de la localidad de Utrillas, o un viaje al parque acuático Aquarama de Benicasim, como cierre del mes de agosto, entre otras.

El número total de participantes que han disfrutado de esta oferta lúdica que la institución comarcal desarrolla durante el verano ha sido de 70 jóvenes de distintas poblaciones de la Comarca.

## Adicciones y salud sexual

Además de estas actividades, la Comarca Cuencas Mineras, a través del departamento de Juventud, está proyectando para el próximo curso un programa preventivo en materia de adicciones y salud sexual.

En colaboración con el Departamento de Prevención Comunitaria de la Comarca y la educadora social, se va a poner en mar-



Actividad de barranquismo dirigida por la empresa Geoventur, que gestiona un joven de Utrillas



Foto grupo de la visita al parque acuático Aquarama de Benicasim, en Castellón

cha una página web relacionada con la prevención de enfermedades de transmisión sexual y adicciones.

En este proyecto se contará con diversas colaboraciones de diferentes profesionales relacionados con la salud y las buenas prácticas.

## Prevención

“Para la Comarca es importante hacer hincapié en este tema, ya que tenemos que prevenir problemas relacionados con el abuso de las drogas, la ludopatía en auge por las apuestas deportivas, las malas prácticas en lo relacionado con la sexualidad y el abuso de sustancias estupefacientes, que pueden provocar serios problemas entre la población joven”, según explicó en el comunicado el presidente de la Comarca Cuencas Mineras, el socialista José María Merino.

## GÚDAR JAVALAMBRE

# Mosqueruela amplía a dos días su feria ganadera, que cambia de sede

Redacción  
Teruel

Mosqueruela acoge durante este fin de semana una nueva edición de su feria ganadera, en la que tomarán parte casi 40 expositores y más de 220 cabezas de ganado entre las que habrá vacuno, ovino, carpido y equino.

La muestra, que es una de las más antiguas de las que se celebran en la provincia, se renovará este año. Con el fin de dinamizarla se desarrollará en dos días y cambiará su ubicación a un recinto cerrado en la avenida de Diputación, “céntrico, vigilado y accesible”, según comentó la alcaldesa, Alba Lucea.

Para completar la exposición ganadera, con más de dos centenares de reses, habrá sesiones informativas sobre parasitología y rentabilidad del vacuno a través de la fertilidad y se hará una recreación de las tradiciones de arrastre y pela de pinos. El objetivo de estas iniciativas es, como apuntaron desde el consistorio “revivir el interés por el evento entre los ganaderos para los próximos años”.

La feria ganadera se completa con otra muestra comercial, en la que tomarán parte más de 20 expositores de artesanos llegados de provincias vecinas, música en directo y juegos gigantes de madera.

La feria comercial engloba numerosos expositores en un recinto ferial cubierto así como más de 40 puestos de ambulantes en las calles principales. El acto inaugural será mañana sábado 31 a las 11 horas y estará acompañado de numerosos representantes institucionales.

## COMUNIDAD DE TERUEL

# Villastar preserva su pasado celtíbero con una asociación

La agrupación se presentó ayer en la localidad

M. C. A.  
Teruel

Un grupo de vecinos de Villastar ha puesto en marcha la Asociación Cultural Santuario Celtíbero de la Montaña Escrita de Peñalba, con la que pretenden difundir el patrimonio de este paraje local y a la vez ponerlo en valor.

La agrupación fue presentada ayer por la tarde en el Ayuntamiento de la localidad y el objetivo de sus impulsores es contar con socios interesados en cuidar este patrimonio y realizar actividades en torno a él. El presidente de la asociación, Jesús Martín, comentó que buscan difundir el pasado de Villastar a

través de la realización de conferencias y jornadas en las que los expertos puedan mostrar la riqueza que hay en Peñalba. Además, también buscan “proteger y señalar lo poco que queda”.

La iniciativa surgió a raíz de la visita del músico celta Carlos Núñez a la montaña de Peñalba de Villastar.



Carlos Núñez, en su visita a la montaña de Peñalba, en Villastar. M. A. Artigas